

# 100 ans de la Révolution d'Octobre !



Il y a cent ans la Révolution d'Octobre ouvrait une nouvelle page de l'histoire humaine. Cette page ne s'est pas refermée, les luttes sociales et politiques pour abattre le vieux système capitaliste et construire le socialisme n'ont jamais été aussi variées, intenses, et mondiales. Nous sommes en France comme parti révolutionnaire les continuateurs d'Octobre.

**Venez en discuter avec nous !**

**Samedi 18 novembre à 14h00**

**à l'AGECA, 177 rue de Charonne 75011**

**Paris (Métro Alexandre Dumas)**